



FOTO: CUARTOSCURO



#DIPUTADOSYSENADORES

Instalan el nuevo Congreso

ALCALDE ENTREGA EL INFORME DEL SEXTO AÑO DE GOBIERNO

A. GARCÍA, M. ZAVALA Y V. ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La instalación del Congreso General de la 66 Legislatura del Congreso de la Unión se convirtió en el escenario para señalamientos y acusaciones entre Morena y sus aliados y los partidos de oposición.

La expectativa y emoción que se respiraba entre los le-

gisladores en el Palacio Legislativo de San Lázaro, se vio rebasada por el mensaje que emitió la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y que no gustó a los panistas.

Noemí Luna, coordinadora del PAN en San Lázaro, solicitó una moción de orden por el mensaje "partidista" que dirigió



NO PODEMOS ADMITIR LO QUE 2 JUECES RESOLVIERON, VIOLA LA CONSTITUCIÓN'.

RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA

612

LEGISLADORES PASARON LISTA AYER EN SAN LÁZARO.

3

MESES Y MEDIO DURA EL PERIODO DE SESIONES.



en tribuna la encargada de la política interior del país, que no fue autorizado por la Junta de Coordinación Política, y quien gritó junto con los legisladores “Es un honor estar con Obrador”, rompiendo el protocolo.

“Una moción de orden, porque en ningún momento en la Junta de Coordinación Política se autorizó que se diera un mensaje aquí por parte de la secretaria de Gobernación y, mucho menos, que viniera a hablar como líder de un partido político”, expuso.

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, defendió a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y dijo que Ifigenia Martínez no se equivocó al darle la palabra a la secretaria de Gobierno, Luisa María Alcalde, e incluso, el ex dipu-

tado federal, también lanzó la impronta a los integrantes de la bancada blanquiazul.

En la apertura de la nueva legislatura serán votados y discutidos todas las reformas del Plan C que están contenidas como dictámenes y que emanaron del Poder Ejecutivo.

Reginaldo Sandoval, coordinador del Partido del Trabajo (PT) expresó que con el arranque de la nueva legislatura en San Lázaro se perfila el inicio del segundo piso de la “Cuarta Transformación”.

En una sesión posterior, se realizó la declaratoria de publicidad del dictamen de Reforma al Poder Judicial.

Se prevé que este lunes empiece la discusión con la aprobación de la iniciativa presidencial a más tardar el próximo jueves. 🗳️

ABANDONAN LA SESIÓN

1

- Diputados del PRI abandonaron la primera sesión ordinaria.

2

- Dicen acatar la resolución judicial que concede suspender el proceso.

3

- Ricardo Monreal afirma que es inconstitucional dicho amparo.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



FOTO: CUARTOSCURO

